

AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du CA du 14 novembre 2006

0. Ouverture

Début : 12h12

Présents : Martin Audet, Billy Breton, Franck Gallardo, Nicolas Lahaie, Étienne Sauvageau et Véronique Trépanier.

Absents : Aucun!

1. Élection d'un (e) secrétaire d'assemblée

Véronique agira en tant que secrétaire pour cette réunion.

2. Adoption de l'ordre du jour

Franck propose l'adoption de l'ordre du jour.

Billy seconde.

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

3. Adoption du PV du 31 octobre 2006

De petites corrections sont faites dans le point Affaires départementales.

Martin propose l'adoption du PV du 31 octobre 2006 après modifications.

Étienne seconde.

Le PV est adopté à l'unanimité.

4. Affaires découlantes

Nicolas a reçu un courriel de Marie Pageau concernant les prises réseaux sans fil qui pourraient être installées dans le département. Elle voudrait avoir l'avis des étudiants pour savoir si de telles prises seraient utiles et à quels endroits elles devraient être installées.

Salon des études : Véronique peut y aller entre 11h et 14h et il faudrait trouver quelqu'un qui pourrait y être entre 14h et 16h.

5. Affaires externes

5.1 Contribution étudiante au financement des universités

Suite à son appel à tous concernant la position de l'AÉCSBUM dans le dossier du financement des universités, Nicolas a reçu deux réponses par courriel. Un étudiant était en faveur du dégel des frais de scolarité, ce qui est en accord avec la position de l'AÉCSBUM, et l'autre étudiant n'est pas encore certain de sa position.

Donc, la position de l'association pourrait rester la même, mais on devrait probablement la reformuler de meilleure façon.

Cependant, à la FAÉCUM, peu d'associations seront en accord avec le dégel et voudront plutôt que le gel soit maintenu.

Chaires de recherche du Canada : L'université voudrait qu'elles soient abandonnées, en faveur des chaires de recherche de l'université. Les unités dont les professeurs n'abandonneront pas leur chaire de recherche pourraient se voir refuser la création de nouveaux postes de professeurs.

Services aux étudiants : est-ce que les étudiants en rédaction souhaitent encore payer ces frais et ainsi avoir accès à ces services sans payer les prix pour les non-membres? Les étudiants seraient peut-être plus en faveur d'une façon de faire un « opting in », mais l'université sera probablement plus en faveur d'un « opting out ».

Campagnes contre les frais technologiques : il ne semble pas y avoir un très grand intérêt pour cette campagne...

6. Trésorerie

Bilan du party Smoked-meat : Nous avons dépensé 567,57\$ et il nous reste encore à déboursier entre 75 et 100\$ pour la salle. À quelques dollars près, nous aurons donc dépensé la même chose que l'année dernière. Nous avons réussi à amasser 61\$ avec les tips, argent que nous remettrons à la campagne des paniers de Noël.

Martin propose que nous remboursions Madeleine pour un montant de 11,40\$ pour des achats faits pour le party.

Franck seconde.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Billy propose que nous remboursions Nicolas pour un montant de 19,45\$ pour l'achat d'assiettes, d'eau et de serviettes, et pour un montant de 52,91\$ pour l'achat de chips et de boissons gazeuses.

Étienne seconde.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

7. Affaires internes

Programme honors : le projet est remis à l'année prochaine, trop d'incertitudes existent encore.

Maîtrise professionnelle : il existe plusieurs problèmes avec le programme : Les stages ont été difficiles à attribuer et n'ont pas nécessairement été faits en industrie. Aussi, les perspectives d'emploi ne sont pas très claires. On pourrait donc essayer de rejoindre ces étudiants afin soit d'organiser un rencontre ou encore de leur faire remplir un questionnaire. Ainsi, nous pourrions avoir leur point de vue sur tout ça.

Document sur les salaires : Karine a envoyé les chiffres qu'elle avait obtenu pour certains centres de recherche. Véronique devra les envoyer à Billy et Nicolas.

8. Vie étudiante

Party de Noël : la demande de réservation de salle a été envoyé à Muriel Aubry. Il faut aussi penser à demander la commandite de 1000\$ au département. Pour faire les achats, nous retournerons probablement chez Hamel. Les détails seront discutés plus tard, mais nous pouvons déjà commencer à faire de la publicité.

Retour sur le party Smoked-meat : Véronique mentionne qu'il y avait vraiment un problème avec la bière et avec les verres, étant donné toute la mousse! Aussi, il faudrait penser à des ouvre-bouteilles la prochaine fois. Certaines personnes se sont aussi plaintes que l'intensité des lumières était trop forte. Enfin, il faudrait avoir un meilleur contrôle sur la quantité de sandwiches, étant donné qu'il en a encore manqué un peu. Peut-être que la solution est de tout vendre à l'unité.

8. Varia

Rien!

9. Clôture

Billy propose la clôture.
Franck seconde.
La proposition est adoptée à l'unanimité.

Fin : 13h15

Prochaine réunion : le mardi 28 novembre 2006.